

Abrieron Unidad de Tratamientos Intermedios Neonatal en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca

Continuando con el proceso de puesta en marcha del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, el que ha ido incorporando de manera gradual su nueva cartera de prestaciones tras materializar el traslado en octubre pasado, en estas semanas inició su funcionamiento la Unidad de Tratamientos Intermedios, UTI, Neonatal, la cual beneficiará la atención de pacientes prematuros desde las 32 semanas de gestación hasta los 28 días de vida.

Ello ha demandado a la institución de salud la llegada de más personal como especialistas neonatólogos, pediatras con formación en Neonatología y la capacitación del personal de matronería y TENS en el Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar, lo que permitió la apertura de esta UTI con 4 camas intermedias que esperan avanzar a 8 en los próximos meses, lo que se suma a la existencia de 10 camas básicas en la Unidad de Neonatología.

Anuncio Patrocinado

Tal como lo señaló el Director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Haroldo Faúndez Romero, esta apertura de la UTI Neonatal implica el ir cumpliendo los compromisos de aperturar nuevas áreas de manera paulatina para alcanzar la operación normal del establecimiento el año 2024. "La UTI Neonatal es otro de los servicios que están insertos en la etapa de puesta en marcha que están pendientes de apertura, y que en esta ocasión estamos aperturando e iniciando actividades. Sin duda que es una Unidad que va a generar beneficios a la comunidad de Quillota - Petorca, que es nuestra población objetivo. Anteriormente, los bebés que requerían de esta Unidad de Tratamientos Intermedios Neonatal tenían que ser derivados al Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar, hoy día van a ser atendidos en este Hospital".

Beneficios para recién nacidos y sus familias

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Tal como detalla la Jefa de la Unidad de Neonatología, Dra. Macarena Jordán Puelma, esta Unidad de Tratamientos Intermedios Neonatal posee como gran plus que, desde ahora, aquellos recién nacidos prematuros o con otro tipo de dificultades puedan ser atendidos en el mismo Hospital Biprovincial, evitándoles a las familias de los pacientes los viajes, costos y desgaste asociado a permanecer, por ejemplo, en Viña del Mar.

"La apertura de la Unidad de Cuidados Intermedios Neonatales ha permitido que bebés pequeños, por ejemplo, prematuros de 32 ó 33 semanas, que antiguamente se trasladaban al Hospital Gustavo Fricke, puedan nacer y quedarse aquí junto a su madre; y eso elimina todos los viajes que tenía que hacer la mamá para poder estar junto a su recién nacido. Sabemos que son hospitalizaciones prolongadas, en incubadoras en las unidades de Neonatología, y ese tiempo ahora lo pueden cumplir acá, cerca de sus familias", aseveró la médica neonatóloga.

A este beneficio la Dra. Jordán agrega el hecho de que esta cercanía entre el binomio madre - hijo fomenta la lactancia materna, el apego, reduce la angustia por la separación entre ambos mejorando la salud mental perinatal de la madre. Asimismo, con el crecimiento y aumento de complejidad en Neonatología se benefician y crecen unidades como Maternidad y Pediatría con el apoyo mutuo entre los profesionales de estos servicios clínicos.

Proyección a futuro de la Unidad

Una de las ideas de Neonatología, además de aumentar de 4 a 8 las camas de Cuidados Intermedios, es avanzar a la incorporación de un equipo multidisciplinario con incorporación de kinesiólogo, nutricionista y fonoaudiólogo a la Unidad, de modo de ir proyectándose a la complejización mayor a una Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) Neonatal.

Tal como lo destaca la Jefa de Neonatología, la infraestructura, el espacio físico y el equipamiento de punta, de los que dispone hoy la Unidad, además del crecimiento de unidades de apoyo como Imagenología, Laboratorio y Farmacia, pueden augurar el crecimiento de esta Unidad en beneficio de los pacientes de la zona y sus familias. “La idea es ir sumando prestaciones, y a medida que podamos sumar prestaciones, poder tener pacientes un poco más complejos y llegar a las 8 camas que es lo que tenemos autorizado por Resolución Sanitaria para este Hospital. Posterior a eso, la idea es, en los próximos años, avanzar hacia una Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales, pero eso ya son palabras mayores, porque antes habría que presentar ese proyecto al Ministerio para que se pueda aprobar y podamos crecer hacia una Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales”, sentenció la Dra. Macarena Jordán.

Así, continuando con la capacitación al personal clínico y en proceso de adquirir más insumos para ampliar la cartera de prestaciones de esta Unidad que cuenta a su cargo con puerperio, cuidados básicos, cuidados intermedios, recién nacido inmediato, además de policlínico de Neonatología general y policlínico de seguimiento a bebés prematuros, es que su personal está plenamente comprometido para avanzar en calidad y humanización de la atención de salud a los bebés y sus familias.

Abrieron Unidad de Tratamientos Intermedios Neonatal en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca



Abrieron Unidad de Tratamientos Intermedios Neonatal en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca



y tú, ¿qué opinas?